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伊東ワイズメンズクラブ 
 

CHARTERED 
 

Nov.23.１９７６ 

“ Building today a better tomorrow ” 

（より良い明日のために今日を築く）

“ Action ” 

“ 勇気ある変革、愛ある行動！” 

“  共に歩もう、素晴らしきワイズ！

 

2019 年度 

月 

Vol.524 
 

 発行：2020/4/8

 

ごらん 冬は去り 雨の季節は終わった 花は地に咲きいで 小鳥の歌うときがきた。 

雅歌 2章 11-12節 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

メイン写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時…4 月 13 日(月) 18：30～21：00 

会 場…暖香園 ル・オール会議室（2 階） 

受 付…野村 慶和君・杉本 隆夫君（会計） 

司 会…榎本  博君 
 

 

・開会点鐘         会長 久保田康正君 

・開会の言葉           稲葉富士憲君 

・ワイズの信条          古田 耕司君 

・ワイズソング          一   同 

・会長挨拶         会長 久保田康正君 

・ゲスト／ビジター紹介   会長 久保田康正君 

・書記報告         書記 浅倉 秀行君 

・誕生/結婚祝          親睦委員会 

・会 食(食前の感謝)             鈴木  敦君 

・スマイル            親睦委員会 

・委員会報告           各委員会 

・私のコーナー          金子 正樹君 

・出席率／スマイル報告      担当委員会 

・閉会の言葉           山本  健君 

・閉会点鐘          会長 久保田康正君 
 

5 君 7 日 佐藤  諭
 

5 君 8 日 稲葉富士憲
 

君 14 日 牛田 俊夫

該当者なし 

 

 

52 日 梅原 敬二君 

♡富江さん

例会日時：毎月第２月曜日 18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室 TEL：0557-37-0011 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA伊東センター)TEL：0557-36-2442 
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伊東市少年少女合唱団 助成金贈呈 

Ａ副会長 稲葉富士憲 
あ僕、自撮り棒。先っぽにカメラをつけて撮影す

るあの棒です。2月 22日、久保田会長のお供で、

伊東幼稚園に行きました。伊東市少年少女合唱団

に助成金を渡すためです。会長が引き戸を開けて

建物に入っていくと、杉田純子先生と十数人の子

供たちが待っていました。以前は少年少女じゃな

くて少女だけだったのに、男の子がいるのでびっ

くり。整列の声で子供たちが並ぶと、早速助成金を渡します。僕は大忙し。あっちの角度こっちの角

度と、あらゆる方向から会長の写真を撮ります。しわが目立たないように、黒い肌が白く見えるよう

に。会長が唯一自慢できるふさふさの髪は強調します。そうだ、髪の毛で全部隠せば面倒がない。後

ろから撮っちゃいます。これが今日の最高の一枚です。先生と子供たちからは、大きな声のお礼の言

葉。元気な合唱も披露していただきました。曲名は忘れました。自撮り棒は頭が悪いんです。合唱団

も今年創立 45周年を迎えますが、ワイズは当時から助成金を渡していて、これも感謝されました。 
9 

スキー教室反省会 
YMCA 青少年事業委員会 委員長 古田耕司 

あ 63 名の子供達と行った伊東クラブの冬の事業

「YMCA 青少年スキー教室」もコロナ騒動のギリ

ギリ前だったため無事終了し反省会を迎えられる

事ができました。帰りのバスの中で書いてもらっ

たアンケートを基に反省会を進めました。１番多

かった意見は「純粋にスキーが楽しかった」・「ま

た行ってみたい」との答えでした。今回のスキー

教室も初心者が多めでしたが、少しでも滑れる様

になると面白くなるんですよ。（スキー経験 4 回

目の青少年委員長談）バスの中でのお菓子争奪ビンゴ大会も好評でした。ゲームとお菓子という子供

の 2大人気が合体しているので好評もうなずけます。さらには「新しい友達が出来た」という答えも

ありました。この答えが企画側として一番嬉しいのかも♪「昼食のカレーが辛かった」という子供ら

しい意見もありました。中学生からは「テストのすぐ前の日程だったのでずらして欲しい」との意見。

メンバーからは「2 日目の天候が雨だった事もあり、天候不順などでスキーが出来ない時の想定も立

てておく必要があるのでは」と意見がでました。貴重な意見や感想を次年度に生かそうと思います。 
9 

地中海クルーズ旅行記 

齋藤佳代子（齋藤福男メネット） 

あ飛行機と地中海クルーズセット11

日間の旅へ夫婦で行ってきました。旅

行を決めたのは主人の強い願望より

も「本日までの値引き！」広告に私が

動いたから。コロナ騒ぎの前でよかっ

た！西洋は初めてで、さすが石造り。

何百年も続く立派な建物･街並み･城

砦に圧倒されました。そこは今も続く

生活の場であり、街角にある噴水、彫刻など優雅で、威厳を感じました。そして「袖擦り合うも多少

の縁」。旅行前、イブニングスーツを新調し、金持ちとの堅苦しい…？もなく、初対面から「わて、ボ

ンボンでんね」とクルクルパーの仕草。「この人、本真に仙波のボンボンでんね」と奥様。この人達と

すぐ親しくなり、ダジャレの連発に「老化の兆し」などの悪口も聞かれ、和やかで旅慣れた人達が多

いと思いました。夜のラウンジでは、「あの夫婦は船内離婚。この親子は離婚後の気分転換旅行。私達

は、結婚してない内縁関係」など、聞けば驚く事ばかり。船は全然揺れず、長い旅もアッ！という間

に終わりました。これも明るい夫のお陰。夫婦共「アッ！本場のスパゲティー食べ忘れた。」反省です。 
6.5  
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※例年 4 月には次年度の委員会構成が発表となります。次

期委員長は次年度の準備として委員会開催・事業計画（案）・

予算組の作成など、今期と重なる事で忙しくなります。引継

ぎ等がスムーズに出来ない事も見受けられます。会員数減少

に伴い、近年は入会後数年で委員長となるケースも多く、新

任委員長はストレスなどを感じる事でしょう。これには前任

委員長・担当副会長または経験者がサポートする事を望みま

す。引継ぎ資料は整理し手順など解りやすく明記。早期に渡

す事を心がけて欲しいと思います。5 月末開催の新/旧合同

運営委員会において次期委員長は次年度の事業計画を発表

しますので今から少しずつでも準備にかかるとスムーズに

進行できます。 

 

 

 

 

 

 

 
 

十勝だより 
（東日本区大会実行委員会情報） 

あ十勝での東日本区大会の準備をお知らせする、

このコラムですが、今はこの話題を避けて通るわ

けにはいきません。北海道だけでなく日本全国に

不安を与えている新型コロナウイルスですが、北

海道は若いリーダー、鈴木知事の下、全国に先駆

けての学校休業や緊急事態宣言に基づく外出自粛

の中、静まりかえった街で見えない敵との戦いを

道民一丸となって勧めているところです。「一日も

早く安全・安心の環境を整え豊かな自然と食の大

地に世界中の皆様をお迎えしたい」という道民の

願い、取り組みの輪の中で、しっかりと十勝大会

の準備を進めています。大会登録は 2月 17 日か

ら始まりました。このような先行き不透明な中で

我々の予想を上回る登録を頂き、順調なスタート

を切ることができました。そのことが私たちの大

きな励みです。ホストクラブでは現地から最新の

状況を注視しつつ、皆様に必要な連絡や情報を今

後、ワイズドットコムや会長の皆さんに提供して

いきます。皆様の励ましに感謝しつつがんばって

まいります。 
理事通信 2020/3-3より抜粋 

4.5 

 

時 間 内 容 会 場 
 

6 月 5 日（金） 

12：00 

スタート 

東日本区理事杯争奪 

ゴルフコンペ 

帯広国際 

カントリークラブ 

15：15  東日本区役員会  

17：00  前夜祭 十勝農園 
 

6 月 6 日（土） 

18：30  登録受付 

ホテル 

日航ノースランド帯広 

09：00  年次代議員会 

10：00  

 

 

メネットアワー 

担当主事会 

ユースの会 

12：00  オープニングセレモニー 

12：30  開会式 

13：00  東日本区アワー 

14：00  記念講演会 西村 淳氏 

15：20  東日本区アワーⅡ 

19：00  晩餐会 

21：30  フェローシップアワー 
 

6 月 7 日（日） 

17：00  

 

日曜礼拝 

 

ホテル 

日航ノースランド帯広 

19：00  終了後エクスカーション  
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・プログラム／ドライバー委員会 

委 員 長：齋藤 福男 

副委員長：杉本 隆夫 

委  員：牛田 俊夫・梅原 敬二 
 

・会報／ＩＴ／広報委員会 

委 員 長：浅倉 秀行 

副委員長：鈴木  敦 

委  員：梅原 敬二・榎本  博 
 

・親睦委員会 

委 員 長：金子 正樹 

副委員長：山田 光彦 

委  員：佐藤  諭・杉本 隆夫 
 

 

・ＹＭＣＡ青少年事業委員会 

委 員 長：古田 耕司 

副委員長：浦頭  薫 

委  員：勝又 秀仁・佐藤  諭・菅野 政典 
 

・ＢＦ／ＩＢＣ委員会 

委 員 長：鈴木  敦 

副委員長：佐藤  諭 
 

・ＣＳ委員会 

委 員 長：山田 光彦 

副委員長：金子 正樹 

委  員：稲葉富士憲・浦頭  薫・古田 耕司 
 

・ＥＭＣ／会員選考／訪問委員会 

委 員 長：榎本  博 

副委員長：稲葉富士憲（次期会長） 

委  員：久保田康正（会  長） 
 

・会則研究／文献管理委員会 

委 員 長：榎本   博 

副委員長：稲葉富士憲（次期会長） 

委  員：久保田康正（会  長） 
 

https://www.jtb.co.jp/ripple/ysmen/
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3/9(月) 

 
 

3/23(月) 

26(木) 
 

4/1(水) 
 

4/13(月) 
 

4/26(日) 

 
 

5/23(土) 

 
 

5/末 
 

5/未定 
 

5/未定 
 

6/5(土) 

6(日) 
 

 

3月例会終了後 YMCA青少年スキー教室反省会 開催 

出席者：12名 
 

学校施設管理指導員 研修会 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため開催中止となりました 
 

Change！2022推進委員会 スカイプにて開催 参加：榎本 
 

4月例会 開催中止 新型コロナウイルス感染拡大防止のため 
 

伊東市少年少女合唱団 第 43回発表会 

会場：伊東市観光会館 
 

富士山部 第 3回役員会/評議会・次期役員研修会は 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため開催中止となりました 
 

第 24回 伊東市ごみゼロ運動クリーン作戦 
 

合同運営委員会（現＋次期）開催予定 
 

社会福祉協議会へプルタブ/エコキャップの寄贈 
 

第 23回 東日本区大会（十勝大会） 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました 
 

 

新型コロナウイルスの影響を受け、東新

部・関東東部のクラブにおいては感染拡

大の懸念から例会中止もせざるを得ない

ようだ…。伊東クラブでも「例会開催を、

どうするか？」など話も出たが「開催し

よう！」の声が多かった事で第 523 回

3 月例会は暖香園ボウル バンケットル

ームにて開催されました。司会進行は山

田直前会長。浦頭B 副会長の愉快な開会

の言葉の後、稲葉A副会長のワイズの信

条・ワイズソング。久保田会長は「みな

さんも感染予防と体調管理にはご留意く

ださい…」と挨拶。ゲストは卓話者とし

て山下弘之様・ビジターは下田クラブか

ら長田俊児富士山部長、清野大樹会報委

員長の出席です。総勢 15 名…なんとも

少なく情けない例会です「年度末とはい

え、これも新型コロナの影響でしょう

か？」浅倉書記の連絡/報告事項の後、何

とか盛り上げようと一生懸命な富士憲

Ysの誕生／結婚祝い。食前の感謝はバリ

バリの古田青少年委員長。会食後、また

また頑張る富士憲君のスマイル ^^ その

あとは山下先生（伊東市指定有形文化財 

東海館館長）による『伊東を取り巻く観

光について』という演題での卓話です。

伊東市の観光情勢を分かりやすく教えて

頂きました。（DBC 彦根シャトークラブ

来東の際は無料にて見学させて頂きあり

がとうございました）とてもいいお話で

した。浅倉 Ysの私のコーナー・梅原 Ys

の閉会の言葉・閉会点鐘にて例会終了と

なりました。     記：齋藤福男 

 

 

 

 

 

 

 

★プログラム・ドライバー委員会…4 月例会の卓話は新型コロナウイルス感染

拡大防止のため中止とします 
 

★YMCA青少年事業委員会…3/9(月)スキー教室反省会開催 収支報告 
 

★ＣＳ委員会…社会福祉協議会へプルタブ/エコキャップの寄贈 期日調整中 
 

●野村慶和Ys療養のため功労会員となります（2020年度） 
 

 

第２３回東日本区大会の中止について 東日本区理事：山田敏明 
 

東日本区会員の皆さまへ  第 23回東日本区大会の開催ですが、新型コロナウイ

ルスの影響で、開催を中止させて頂く事になりました。４月３日（金）四谷の東日

本区事務所で、常任役員会を開催し、中止を判断し決定させて頂きました。同日夜、

役員会の議決権者である 4 人の事業主任並びに 7 人の部長に電話連絡をさせて頂

き、全員から了承を頂きました。そしてメールにて、東日本区役員全員に了解を頂

き本日のお知らせとなりました。年度の総決算である東日本区大会を中止というの

は前代未聞の事ですが、猛威を振るうコロナウイルスに対しましては、今のところ

対処の最善策もない状態です。各クラブに於かれましても、例会を始め各事業やイ

ベントの開催を自粛され、ままならない状況に心が痛みます。今後の運営ですが、

東日本区大会時に行われる代議員会は議案並びに報告書を郵送し郵便投票にて評

決を取りたいと思います。また皆様からワイズの運営などで、お困りやお気づきの

点がございましたら私に直接連絡頂きたいと思います。また早期よりこの大会に登

録頂いた方には今後順次こちらから連絡をさせて頂きます。登録料などにキャンセ

ル料が掛からないよう、対応させて頂きますので、ご了承ください。いずれにして

も、日々刻々とコロナウイルスの関係で情勢が変化しています。皆様もこの国難と

いわれるコロナウイルスに健康を害することなく注意し、来年度以降の活動はなか

なか見えづらくはなっていますが、気持ちを強く持ち、ワイズの団結力で明るい陽

射しが差してくる事を願いましょう。ワイズメンとして生きることは、いつも連帯

と協調の中、私たちのモットー「強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う」

を持ち続けることです。東日本区大会で、北海道行きは中止となりましたが、いつ

かまた十勝で何らかのお会いできる機会は必ず訪れます。その時こそ、また笑顔で

再会できます様、心からお待ちしています。（2020/4/6 ワイズドットコムより抜粋） 
 
 

 

と   き・・・・5 月 13 日(月) 

受   付・・・・・牛田 俊夫君 

司   会・・・・・浦頭  薫君 

開会の言葉・・・・・野村 慶和君 

ワイズの信条・・・・榎本  博君 

食前の感謝・・・・・山本  健君 

私のコーナー・・・・齋藤 福男君 

閉会の言葉・・・・・金子 正樹君 

他クラブ訪問 
 

 

3/19(木)下田クラブ 久保田康正君 牛田俊夫君 榎本 博君 

5 

3月例会報告 スマイル報告 東日本区・富士山部 
在 籍 者 24名 コ メ ッ ト 0名 当月    33000円 累計  241000円 

【強調月間】 
ＬＴ：リーダーシップトレーニング 

内功労会員 0名 ゲ ス ト 1名 ＹＭＣＡ基金 
内広義会員 5名 ビ ジ タ ー 2名 当月       円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 15名 ＢＦ基金(切手) 熱海ＹＭＣＡ報告 
出 席 者 12名 出 席 率 67％ 当月          kg 累計          kg 

新型コロナウイルス 

感染拡大防止のため中止 
メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金 

3月例会出席率 67％ 当月       pt 累計          pt 

【会報/ＩＴ/広報委員会】委員長：齋藤福男  副委員長：牛田俊夫  委員：安藤真範・杉本隆夫・山本 健 
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